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2017年度  第 4回  特定非営利活動法人サロン 2002理事会  議事録  

 
【日	 時】2018年 1月 22日（月）18：30～21：00 
【会	 場】DIAGONAL RUN TOKYO 

東京都中央区八重洲 2丁目 8-7 福岡ビル 4F （JR東京駅徒歩 9分） 
【出席】理事：中塚義実、安藤裕一、本多克己、松下徹、竹中茂雄（遅刻） 
	 	 	 	 事務局：岸卓巨 
	 	 	 	 オブザーバー：川名紀義（遅刻）（理事会からの依頼による出席のため交通費支給対象とする） 
【欠席】理事：笹原勉、嶋崎雅規、関谷綾子	 	 監事：茅野英一	 	 事務局：遠山遼 
【議事録作成者】岸卓巨 
 
【議	 題】 
Ⅰ．各種報告  
１．臨時総会（11月 24日） 
Ø 事務局より 2017 年 11 月 24 日に臨時総会を開催し、「U-18 フットサルリーグチャンピオンズカ

ップ」開催に向けた日本政府金融公庫からの借り入れが承認されたことが報告された。 
 
２．会員・会費の動向  
Ø 事務局より 2017 年 12 月末に桜丘高校の斎藤芳氏より入会申し込みがあったことが報告された。

安藤理事より会員・メンバー名簿の更新版を作成中であることが報告された。安藤理事が名簿の

更新版を作成・発信後、本多理事が webサイトに掲載する。 
Ø 事務局より 2017年度会費未納者への催促を行なっていくことが報告された。 
Ø 事務局より来年度から会員に会費納入を促すために振込伝票を作成することが提案された。郵便

局に作成できるか確認した上で、2018 年 3 月末に会員・メンバーに広報誌を送るタイミングで
同封する方向で合意された。 

 
Ⅱ．広報誌について	 …	 進捗状況／今後の見通し 
 
（参考）	 2017.12.31.（中塚義実理事長メール） 
（略）理事会議事録にあるように、「広報誌のパートを次の 3つに分ける」ことにしています。 
１）公開シンポジウムの内容と寄稿のページ（これまでの公開シンポジウム報告書） 
２）2017年度の月例会の内容を紹介するページ（発行日の関係で 2017年 1～12月を対象とする） 
３）NPO法人サロン 2002とは何かを紹介するページ（これまでの年次報告書） 
１）は笹原さん、２）は安藤さんが取りまとめることになっています。全体の編集を担う川名さんのご

意見も含め、１）２）について現状と今後の見通しを報告してください（ちなみにシンポジウム報告書の

寄稿文は 4名全員から提出してもらいました。いずれもかなりおもしろい内容です）。 
３）は十分には議論できていない部分です。これは中塚から提案します。いずれも年明けですね。 

 
○ 「広報誌」の位置付けとその背景 
Ø 「広報誌」には「20周年記念シンポジウム報告書」「2017年度活動報告」「NPO法人サロン 2002

の「広報」の 3つの要素を持たせる。 
Ø 「広報誌」の内容は「2017年度活動報告書」でも活用できるようにする。 
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Ø 「広報誌」は完成・発送までを 2018年 3月末までに行う必要がある。 
Ø toto 助成申請では、甲文堂から 140 ページの報告書を 200 冊作成することを想定し、242,000 円

の見積もりを取得している。 
 
○ 今後の進め方と留意点 
Ø 広報誌の編集長は安藤理事が務め、安藤理事が全体のコントロールを行いながら、川名氏が順次

編集作業を行っていく。 
Ø 「20周年記念シンポジウム」の要素については、寄稿編の原稿含めて、笹原理事によって google

ドライブに保存されているため、川名氏が編集作業に入る。 
 

Ø ページ組みと執筆担当者は下記の通り（敬称略）。各数字は各内容毎のページ数の目安。 
目次 	 1【安藤】 
ごあいさつ 1【中塚】 
＜20周年記念シンポジウム報告書＞	  
シンポジウム（寄稿編と合わせて） 70【笹原】 
＜私たちが取り組むこと（年次報告）＞  
月例会	 13【安藤】 
ユース世代のフットサル（U-18チャンピオンズカップ 2017・2018、GAVICカップ） 9【本多】 
リサイクルプロジェクト 1【岸】 
ユースサッカーリーグ（DUOリーグ）運営受託 1【岸】 
スポーツを通した国際協力（SFT）1【岸】 
＜NPOサロン 2002とは＞ 
月例会一覧 6【既存のものを利用して 2018年 1月分まで追加する】 
2017年 1月月例会 12【既存のものを利用】 
2017年 3月月例会 16【既存のものを利用】 
2017年 5月月例会 13【既存のものを利用】 
募集要項	 2【既存のものを利用】 
 
Ø 各ページの執筆を各担当にて 2月 10日頃までに行い、順次川名氏がデザインする。 
Ø 広報誌の表題については、川名氏よりいくつかの案が示され、今後の検討課題となった。 
Ø 「私たちが取り組むこと」のイベント関係の順序については、確定ではなく、今後検討する。 
Ø 月例会については（当初 2017年 1月～12月という話だったが）、2018年 1月まで掲載し、各

月 1ページで概要をまとめる。上限 1500字。少ない場合は、編集で調整可能だが、これより多
いと編集が難しくなる。 

Ø 年次報告は 2017年 4月～2018年 3月が対象期間となるが、作業的には広報誌と同内容のため、
嶋崎理事が取りまとめを行う。 

 
Ⅲ．謝金規定・交通費規定等の見直しについて  
Ø 2017年 5月 21日に開催した第 2回理事会で見直しを行うことが決定したが、その後進展がなく、

toto申請のために改定作業が必須になったことが報告された。 
Ø 中塚理事長、本多理事、笹原理事、安藤理事で検討した改定案をたたき台として見直しを行い改

訂版が確定した（添付「旅費交通費規程（2017 年度改訂版）」「人件費・謝金・通信連絡費等支
払い規程（2017年度改訂版）」参照）。 

Ø 通信連絡費については、2018 年度に向けて「サロン通信発行謝金」などの形に改めて見直すこ
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とが決定した。 
 
Ⅳ．2017年度事業報告・決算（含 toto報告） 
Ø 2018 年 3 月の月例会では「バルシューレ」をテーマに安藤理事がコーディネーター、福士唯男

氏が発表者を勤めることが決定した。日程は 3 月 20 日開催の方向で嶋崎月例会担当理事も交え
て検討・決定する。 

Ø 中塚理事長・本多理事より「第 2 回 U-18 フットサルリーグチャンピオンズカップ」が終了し、
報告書を作成中であることが報告された。報告書は 600部作成し、広報誌を会員・メンバーに送
付する際に同封することが合意された。「U-18フットサルリーグチャンピオンズカップ」は 2018
年度もオーシャンアリーナで実施する方向で本多氏が交渉する。 

Ø 中塚理事長より 2018年 3月 10日〜11日に桐陰会館でサロン 2002と東京都高体連研究部の共催
にて「クーベルタン-嘉納ユースフォーラム 2017」を開催する方向で準備を進めていることが報
告された。講師については、筑波大学オリンピック教育プラットフォーム（CORE）のメンバー
が務めるが、サロン 2002会員も運営面で関わる。 

Ø 岸事務局長より 2017年度DUOリーグの会計期間が 2018年 1月末で終了することが報告された。
ホームページリニューアルに関する支払いについては、岩野チェアマンの回答待ちであるため、

DUOリーグ会議の日程と合わせて改めて岩野チェアマンに確認する。 
 

Ⅴ．2018年度事業計画・予算（含 toto申請） 
Ø 本多理事より「広報誌によるスポーツ情報発信」「U-18フットサルリーグチャンピオンズカップ

開催」に向けて toto助成に申請したことが報告された。それぞれ申請額は、347,000円と 1,178,000
円である。 

Ø 中塚理事長、本多理事より「ユースフットサル選抜トーナメント」は 2018 年度開催しないこと
が報告された。 

 
以上 


